
 
Protokoll der Delegiertenversammlung des Kreisturnverband Fricktal  

Samstag, 12. Dezember 2020  

Elektronische Durchführung  
 

Traktanden: 

1. Information über elektronische Durchführung der Abstimmung  

2. Protokoll der Delegiertenversammlung vom 5. Dezember 2019 in Herznach  

3. Jahresberichte 2020  

4. Finanzen  

a) Jahresrechnung 2020 und Revisorenbericht  

b) Antrag Heinz Kim für Beitrag Turnzentrum  

c) Budget 2021 

5. Ehrungen 

6. Ersatzwahlen 

7. Jahresprogramm 2021  

8. Vergabe Verbandsanlässe 2022 

9. Turnfest Sulz 2024 

 

Stimmberechtigte Delegierte, Vorstand + TK sowie Ehrenmitglieder 232 

Nicht abgegebene Stimmen     50 

 

Abgegebene Stimmen = Stimmberechtigte    182 

Absolutes Mehr       92 

2/3 Mehr       121 

 

 

 

Einleitung 

Eine physische Durchführung der Delegiertenversammlung des Kreisturnverbandes Fricktal vom 

12. Dezember 2020 wurde aufgrund der aktuellen Lage rund um COVID-19 abgesagt. Daher wurden die 

Abstimmungen/Wahlen in elektronischer Form durchgeführt. Dieser Entscheid stützte sich auf den Art. 27 in 

der COVID-19-Verordnung des Bundesrates (818.101.24). 

Statutengemäss hat der Kreisturnverband Fricktal den Vereinen und Ehrenmitgliedern die DV-Unterlagen per 

Post sowie per Mail zugestellt. Alle Teilnehmer wurden entweder vorgängig durch die Vereine als Delegierte 

gemeldet oder bei Nichtmeldung der Präsident angeschrieben. Diese erhielten am 7. Dezember 2020 einen 

persönlichen Abstimmungslink per Mail und wurden zusätzlich mit einem weiteren Mail am 10. Dezember 2020 

an die Abstimmung erinnert.  

Das Online-Abstimmungstool www.findmind.ch wurde eingesetzt und war vom 11. Dezember 2020, 10 Uhr bis 

13. Dezember 2020, 18 Uhr geöffnet. Die online Abstimmung verlief fehlerfrei. Die Delegierten hatten zudem 

die Möglichkeit, Bemerkungen zu erfassen, diese sind im Protokoll erwähnt.  

http://www.findmind.ch/


 
1 - Ich habe die Unterlagen zur 110. Delegiertenversammlung vom KTV Fricktal erhalten und die 
Informationen über die elektronischen Wahlen/Abstimmungen gelesen und verstanden. 

Ja  182 Stimmen 

Nein   0 Stimmen 

Enthaltungen  0 Stimmen 

2 - Ich bin mit der vorliegenden Traktandenliste der 110. Delegiertenversammlung vom KTV 
Fricktal einverstanden 

Ja  182 Stimmen 

Nein   0 Stimmen 

Enthaltungen  0 Stimmen 

3 - Ich bin mit dem Protokoll der 109. Delegiertenversammlung vom KTV Fricktal vom 7. Dezember 
2019 in Herznach einverstanden 

Ja  181 Stimmen 

Nein  0 Stimmen 

Enthaltungen  1 Stimme 

 

Bemerkungen: Wie ist der aktuelle Stand betreffend das Votum von Nadine Meyer unter Traktandum 9 

(Reglemente/ Übernahmebestimmungen)? Wurde bzw. wird das Anliegen aufgenommen? 

Antwort: Das Votum betreffend Überprüfung der Ehrungen wird an einer nächsten PLK diskutiert. 

Anmerkung zum Appel: Der STV Wegenstetten ist unter "unentschuldigte Vereine" aufgeführt. Der Präsident 

hat den Verein per Mail für die Versammlung entschuldigt. 

Antwort: Der STV Wegenstetten wird als entschuldigt aufgeführt. 

4 - Ich bin mit den Jahresberichten 2020 einverstanden 

Ja  181 Stimmen 

Nein  0 Stimmen 

Enthaltungen  1 Stimme 

 

Bemerkungen: Der Bericht Schnurball fehlt 

Antwort: Der Bericht wird nachgeliefert und auf der Homepage aufgeschaltet.  

5 - Ich bin mit der Jahresrechnung 2020 einverstanden 

Ja  180 Stimmen 

Nein   0 Stimmen 

Enthaltungen  2 Stimmen 

6 - Wiedererwägung Antrag Heinz Kim, Beitrag Turnzentrum an der DV 2019 

Ich bin mit dem Antrag von Heinz Kim über Fr. 11'716 einverstanden   38 Stimmen 

Ich bin mit dem Gegenvorschlag vom Kreisvorstand über Fr. 5'000 einverstanden  133 Stimmen 

Enthaltungen 11 Stimmen 

 



 
Bemerkungen: Mir fehlt die Begründung vom Kreisvorstand, dass man den Antrag von Heinz Kim DV 2019 nicht 

unterstützt. Wir haben ein schönes Polster in der Kasse. Das Turnzentrum ist wichtig. 

Antwort: Dem Vorstand ist das Turnzentrum ebenfalls wichtig. Diverse Voten aus Vereinen haben dazu geführt, 

dass wir den Gegenvorschlag eingebracht und das Gesuch wiedererwägt haben. Insbesondere auch, da dieses 

Geschäft nicht ordentlich traktandiert werden konnte an der letzten Delegiertenversammlung. Der KTVF 

möchte alle Interessensgruppen unterstützen, besonders auch die Jugendförderung im Bereich Breitensport 

(Jugendriegen).  

7 - Ich bin mit dem Budget 2021 einverstanden 

Ja  175 Stimmen 

Nein  0 Stimmen 

Enthaltungen  7 Stimmen 

 

Bemerkungen: Finde es schade, dass man nicht in Betracht gezogen hat, die Vereine mit tieferen 

Mitgliederbeiträge infolge Covid-19 zu entschädigen. Dies gilt für KTVF, ATV und STV. 

Antwort: Leider war der Aufwand Covid-19-bedingt nicht kleiner, sondern wesentlich grösser als angenommen. 

Dies gilt sowohl für den KTVF, ATV und STV. Rund 95% der erhobenen Mitgliederbeiträge muss der KTVF direkt 

dem ATV und STV weiterleiten.  

8 - Antrag vom Vorstand, Isidor Treier als Ehrenmitglied aufzunehmen. 14 Jahre Verbandstätigkeit, 
davon 5 Jahre Jugendkommission und 9 Jahre in der Technischen Leitung 

Ja  177 Stimmen 
Nein  1 Stimme 

Enthaltungen  4 Stimmen 

 

Bemerkungen: Die Ehrung werden wir gerne an der nächsten DV persönlich nachholen. Wir danken Dir für 

Deine Arbeit und wünschen Dir alles Gute.  

9 - Ich bin einverstanden mit der Wahl von Tobias Rotzler als Technischer Leiter 

Ja   180 Stimmen 

Nein  0 Stimmen 

Enthaltungen  2 Stimmen 

 

10 - Ich bin einverstanden folgende Personen in die Technische Kommission zu wählen 

Mirjam Hartmann  mit 180 Stimmen gewählt 

Tobias Müller   mit 178 Stimmen gewählt 

Enthaltungen   1 Stimme 

Bemerkungen: Wir danken Euch für Eure Bereitschaft und sagen Euch beiden herzlich Willkommen!  

 

11 - Ich bin mit dem Jahresprogramm 2021 einverstanden 

Ja  179 Stimmen 

Nein  0 Stimmen 

Enthaltungen  3 Stimmen 



 
Bemerkungen: Die Schnurballdaten stimmen nicht, 9.11.21 Möhlin und 22.11. Kaisten sind korrekt 

Antwort: Die Schnurballdaten haben wir auf unserer Homepage im Jahresprogramm korrigiert.  

 

12 - Ich bin mit der Vergabe der Verbandsanlässe 2022 einverstanden und erteile dem Vorstand 

KTVF die Befugnis, die fehlenden Anlässe selbstständig zu vergeben 

Ja  179 Stimmen 

Nein   0 Stimmen 

Enthaltungen  3 Stimmen 

13 - Der TV Sulz bewirbt sich für die Durchführung des Turnfests 2024. Ich bin mit der Vergabe 
einverstanden. 

Ja  180 Stimmen 

Nein  0 Stimmen 

Enthaltungen  2 Stimmen 

 

Bemerkung: Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit mit dem OK und ein unvergessliches Turnfest. 

 

 

Erlinsbach / Wittnau, 18. Dezember 2020: 

Die Präsidentin:      Die Aktuarin: 

Mirjam Maurer      Alexandra Schmid 


